



SENIORS

NOUVEAU PRÉSIDENT AU CLUB DES AÎNÉS - 2024

Le Club des Aînés de Mantes-la-Jolie a un nouveau président. Patrice Petit a pris la suite du regretté Florent Gavarin à la présidence du Club. Découvrez son portrait.

Publié le 01 février 2024

Le Club des Aînés de Mantes-la-Jolie, c'est : cabarets, croisières sur la Seine ou le canal Saint-Martin, spectacles de variété, visite de la capitale des excursions (une par mois) et plein d'autres activités. Les animations ne manquent pas. Le club compte un peu plus de cent adhérents et l'adhésion coûte une vingtaine d'euros. Une majoration est également demandée pour chaque sortie spécifique.

Les adhérents se retrouvent aussi tous les mardis après-midi pour rencontrer et échanger dans une salle de la **résidence Clérisse** autour de jeux de société (scrabble, belote, etc.).



PORTRAIT

<https://www.manteslajolie.fr/information/fil-infos/nouveau-president-au-club-des-aines-2024-4492?>

A 67 ans, **Patrice Petit** a été élu le 20 novembre dernier président du **Club des Aînés** de Mantes-la-Jolie. Il a pris ainsi la suite du regretté **Florent Gavarin** qui avait oeuvré à la tête de cette association des années durant. Avec ses 130 adhérents, le **Club des Aînés** est un lieu de rendez-vous incontournable pour ceux qui veulent sortir et rencontrer des gens. *“ C’est d’abord pour cette raison que j’ai accepté cette mission : pour créer du lien social entre les seniors, les aider à sortir de leur solitude ”*, confie **Patrice Petit**.

Déjà occupé en tant que président du conseil syndical de sa résidence, le dynamique retraité de l’usine Renault à Guyancourt n’a pas peur de relever ce nouveau défi. *“ Je pense connaître les aspirations des gens. Et puis, je suis une personne de confiance. Avec le départ de Florent Gavarin qui laisse évidemment un énorme vide, nous avons une nouvelle page à écrire, différemment. ”* Mais que les seniors habitués du club se rassurent, rien ne sera bousculé. *“ Nous allons appliquer le changement, mais dans la continuité. Nous proposerons toujours des sorties culturelles ainsi que des séjours car cela cadre parfaitement avec les envies des gens. ”* Alors que le programme du 1er trimestre est bouclé, le 2e trimestre proposera notamment une sortie au **Château de Thoiry**, au **Musée de la Batellerie à Conflans-Sainte-Honorine** et une visite au **Château de Chenonceau**.

Mais les envies de renouveau existent. *“ Nous pensons à proposer bientôt une sortie cabaret. Toutes les idées sont bonnes à prendre. Car notre objectif, c’est de faire ce qui plaît. Nos adhérents ne doivent pas hésiter à nous proposer des idées de sorties. Je suis pour la gestion participative ! ”*, explique **Patrice Petit**.

Le bureau du club

Président : Patrice Petit

Vice-présidente : Martine Yhuellou

Secrétaire : Martine Crousy

Secrétaire adjointe : Chantal Galindo

Trésorière : Françoise Doullé

Plus d’infos : Inscription au Club des Aînés possible tout au long de l’année en appelant le 06 84 56 78 03.

23 € l’inscription